



Moving Together

البروفايل التعريفي
COMPANY PROFILE



TAM
SAUDI ARABIA



سيارات تليق بك

وأداء يفوق التوقعات

Cars that suit you, with performance beyond expectations



من نحن

About Us

تأسست شركة TAM عام ١٩٤٧ في سلوفينيا، وتعتبر من الشركات الرائدة في مجال صناعة المركبات التجارية، بما في ذلك مركبات البيك أب. تلتزم الشركة بمعايير عالية من الكفاءة في الإنتاج والاستدامة البيئية، وتقدم منتجات تجمع بين الجودة العالية وأأسعار التنافسية، مع تركيز دائم على الابتكار والبحث والتطوير لتلبية متطلبات السوق المتغيرة.

وفي إطار توسيع نطاق أعمالها، تعنى TAM East على تقديم منتجات TAM في منطقة الشرق الأوسط، مع التركيز خاص على مركبات البيك أب عالية الأداء. وتعكس هذه الشراكة التزاماً مشتركاً بتعزيز الابتكار، وتوسيع الدور الاقتصادي، وت تقديم حلول تنقل مستدامة تلبي تطلعات المستقبل.

Founded in 1947 in Slovenia, TAM is one of the leading companies in the field of commercial vehicle manufacturing, including pickup trucks. The company is committed to high standards of production efficiency and environmental sustainability, offering products that combine superior quality with competitive pricing. TAM places a strong emphasis on innovation, research, and development to meet the evolving demands of the market.

As part of its business expansion, TAM East is dedicated to introducing TAM products to the Middle East region, with a particular focus on high-performance pickup trucks. This partnership reflects a shared commitment to fostering innovation, expanding regional presence, and delivering sustainable mobility solutions that align with the aspirations of the future.

الشراكة بين TAM East و TAM-Europe

تشكل الشراكة بين TAM East و TAM-Europe تحالفًا استراتيجيًّا يجمع بين الخبرة الأوروبية في تصنيع المركبات التجارية والقدرة التشغيلية والتوزيعية في منطقة الشرق الأوسط. وتهدف هذه الشراكة إلى نقل التكنولوجيا والمعرفة الأوروبية إلى الأسواق الإقليمية، مع تقديم حلول نقل متقدمة ومستدامة.



Partnership between Tam AlSharq and TAM-Europe

The partnership between TAM East and TAM-Europe represents a strategic alliance that combines European expertise in commercial vehicle manufacturing with operational and distribution capabilities in the Middle East. This collaboration aims to transfer European technology and knowledge to regional markets while delivering advanced and sustainable transportation solutions.



أهداف ومزايا الشراكة:

Objectives and Benefits of the Partnership

الاستدامة والابتكار



- تشتهر الشركتان في رؤيتهم نحو مستقبل أكثر استدامة في قطاع النقل.
- الاستثمار في البحث والتطوير لطرح مركبات موفرة للطاقة وصديقة للبيئة

دعم ما بعد البيع والتشغيل



- تم إنشاء منظومة دعم متكاملة تشمل منصة "TAM Care" الرقمية، بالإضافة إلى شراكات محلية (مثل Electromin في السعودية) لضمان صيانة وموثوقية عالية.

نقل الخبرة والتكنولوجيا



- TAM-Europe تمتلك تاريخاً عريضاً في تصنيع الحافلات والمركبات منذ عام 1947.
- من خلال الشراكة، تستفيد TAM East من هذه الخبرات لتقديم مركبات عالية الجودة مصممة لتناسب بيئة الشرق الأوسط.

التوسيع الإقليمي



- تعمل TAM East كممثل حصري لـ TAM-Europe في منطقة الشرق الأوسط.
- تركز الشراكة على تقديم مركبات بيك أب كهربائية وتقليدية، مصممة لتلبية متطلبات السوق المحلي والخليجي.

قيمنا

Our Values

Safety
السلامة

Sustainability
الاستدامة



الجودة
Quality



ابتكار
Innovation

التميز في الخدمة
Service Excellence

التزامنا

Our Commitment

في تام، نؤمن بمستقبل النقل المستدام ونلتزم بتوفير
مركبات صديقة للبيئة

الكفاءة البيئية
Environmental efficiency

التصميم العصري
Modern design

الأداء القوي
High performance

"At Tam, we believe in the future of sustainable transportation. We are committed to delivering environmentally friendly vehicles that combine:"

We strive to offer innovative solutions tailored to the needs of the Saudi market, along with exceptional after-sales service.

ونسعى لتقديم حلول مبتكرة تلائم احتياجات السوق السعودي، مع خدمات ما بعد البيع تضاهي أعلى المعايير.

منتجاتنا

Our products



VIKA T2



VIKA T2



VIKA T1



VIKA T3



VIKA T5



VIKA T4

اضغط على السيارة لرؤية تفاصيلها

Click to view the full car



منتجاتنا

Our products



TAM VIVE C7



TAM VEFA V6

اضغط على السيارة لرؤية تفاصيلها
Click to view the full car



نجمع بين القوة والكفاءة

Combines power and performance



خدماتنا

مركبات كهربائية
متطورة

Advanced Electric Vehicles



خدمات صيانة
ودعم فني شامل

Comprehensive Maintenance
and Technical Support



تصنيع و توريد
مركبات

Manufacturing and
supplying vehicles



Our Service

خدماتنا



قطع الغيار
Spare parts

خدمات ما بعد البيع
After-sales services



بترومين المراجعة
والفحص الدوري

Petromin Vehicle Inspection
and Periodic Review

Our Service

شركاؤنا



البحر الأحمر
الدولية



الدانوب
Danube



Düsseldorf
Airport



Goldair Handling

BELGRADE
AiRPORT

jet2.com

swissport

Ljubljana
Airport

AEROFLOT
Russian Airlines

airmalta

GREEN AERO_{TECH}

MENZIES
AVIATION

SR Technics

KYIV

Mapa

Our Trusts

TAM

Contact info

بيانات التواصل



0552000311



0557615144



9200 32088



<https://www.tameast.com>